

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 14 de mayo de 2013

Título: Madre quiere ser promotora de la lactancia materna

Link: [http://www.prensalibre.com/noticias/comunitario/Madre-quiere-ensenar\\_0\\_919108120.html](http://www.prensalibre.com/noticias/comunitario/Madre-quiere-ensenar_0_919108120.html)

## **Madre quiere ser promotora de la lactancia materna**

María Maas, madre de Brayan Yat Maas, quien fue ingresado en el Hospital Roosevelt el 26 de abril porque padece de desnutrición aguda severa, afirmó que quiere ser promotora de la lactancia materna exclusiva cuando regrese a su comunidad, Panimaquito, Purulhá, Baja Verapaz.



Brayan Yat Maas se recupera en el hospital.

Yat Maas padecía estenosis pilórica, problema que lo hacía intolerante a los alimentos, por lo que llegó al Hospital con un peso menor a dos libras.

Berania López, vocera del Roosevelt, dijo que luego de una cirugía efectuada el 28 de abril, el menor pesa seis libras y se le está alimentando con lactancia materna exclusiva, por lo que podría ser dado de alta esta semana.

Maas, de 25 años, fue abordada para saber sobre el estado de salud de su hijo y fue cuando relató que, luego de haber recibido charlas de capacitación, ahora tiene la intención de enseñarles a las mujeres de su comunidad sobre la importancia de la lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida de los niños.